



¿HELICÓPTEROS, TANQUES, MISILES? ¡DEME DOS!

Ese amigo del arma



■ Todas esas armas que se compran, ¿serán para reparar históricamente a los jubilados?
■ ¿O para reemplazar a las vallas de la Plaza de Mayo?

■ Hipótesis de conflicto ¿los docentes?
■ Según Esteban B, parece que Anna Frank fue una especie de empresaria incomprensida

■ Parece que lo malo de Hitler y Mussolini es que “no supieron unir a la gente”
■ Seguimos sin hacer chistes sobre los helicópteros, ahora importados

>>> **POR RUDY**
@humoristarudy

¿Cómo le va, lector? ¿Qué dice, qué hace, qué cuenta, qué chimenta, qué murmura, qué piensa, qué farfulla, qué opina, qué entrevé, qué postula, que supone? Bueno, lector faltan pocos meses para las próximas elecciones, y es entendible que las diferentes fuerzas quieran conocer las apetencias del electorado, aunque más no sea para saber qué cosas prometerles que después no les va a cumplir; Total quien se acuerda!

Justamente, lector, esa es parte del problema que está afrontando nuestro gobierno: la falta de memoria del pueblo que lo votó. ¡Tiene razón Mariu cuando dicen "maestros, si querían partitarias, lo hubieran votado a Anibal F"! Realmente somos unos desmemoriados, protestamos, reclamamos y marchamos en pos de valores diferentes, casi opuestos a los que se impusieron en las últimas elecciones.

¡Votar a un empresario que se benefició durante años obteniendo prebendas del estado a favor de sus empresas, y exigirle luego que defienda los intereses de ese mismo estado contra sus propias empresas! ¿A quien se le ocurre? ¡Hay que estar muy hipnotizado, o vivir dentro de un globo, para pensar algo así!

¡Votar a un representante de los grupos económicos que se beneficiaron con la estatización de la deuda privada (allá en los 80), y pedirle que no endeude al Estado...! ¡Hay que estar un tanto alienado, para pensar semejante cosa!

¡Votar a uno de los hombres más ricos del país y pedirle que beneficie a los que menos tienen, perjudicando a su propia clase? ¿Cuándo se vio algo así? ¿En que cuento de Perrault, en que fábula de Esopo, en que fantasía del Barón de Munchausen?

O sea, sabíamos... si que sabíamos... y cuando el dijo que "Nadie iba a perder lo que ya tenía", decididamente lo entendimos muy mal. Mire, lector, es muy simple: para él, todos nosotros somos "Nadie", o sea que esa frase había que interpretarla así

"Nadie, (o sea yo, usted, y usted) va a perder lo que ya tiene" ¡Vio que nunca nos mintieron, y somos nosotros los que no nos acordamos... Por eso no entendemos algunas cosas, como que el 24 de marzo lo quieran pasar al lunes, o que un importante funcionario diga que "les dan 500 pesos y un choripán para que vayan al acto", con soberbia y desdén, y sobre todo ignorancia... de que tres años antes "multitudes" sacaban a pasear su agresión pidiendo violencia contra el gobierno que no los dejaba comprar dólares baratos y los obligaba a pagar Ganancias si sus ingresos así lo requerían.

O que un sedicente humorista, famoso además por su poca originalidad cotidiana, quisiera correrse de ese lugar poco digno, y por una vez, mostrar su propio talento-Lo hizo señalando que el 24 de marzo es, básicamente "un viernes con clima de feriado", antes que la conmemoración, el recuerdo, la memoria de la instalación del régimen dictatorial mas brutal de nuestra historia nacional. ¡Qué mal le va cuando tiene que apelar a sus propios recursos!

Pero ¿qué nos va a sorprender, si pocos días antes, el mismísimo MM señaló que "hay gente que tiene la mala suerte de caer en la educación pública"? ¡Es él mismo quien debe velar, desde mas de un año, porque la educación pública sea de la mejor calidad posible para todos los argentinos, que nos beneficiamos de ella más allá de que "caigamos o no", ya que es la que forma a gran parte de nuestra sociedad, de nuestra gente.

Y el responsable en sentido estricto de la educación, no tuvo mejor idea que, en la misma Amsterdam, decir que Anna Frank "sabía lo que quería pero vivió en un tiempo en el que los dirigentes no podían unir a la gente" (palabra mas, palabra menos) ¿Qué dirigentes?, ¿Hitler, MUssolini, Stalin, Franco, Churchill? Si "sin unirse" se cargaron a más de 60 millones de personas entre la Segunda Guerra y la Shoá, no quiero ni pensar el daño que hubieran hecho todos juntos.

Y Anna Frank era una niña, holandesa, judía, de 12 años, que se tuvo que esconder de los nazis, que terminaron matándola; que es esto de hablar de ella como si fuera una especie de pequeña empresaria a la que el estado no permite obtener ganancias? ¡Donde estudió semejan te cosa? ¡en la escuela pública seguro que no! Y Mauricio, otro que tampoco "cayó en la pública" le deseo a Anna "que sea feliz" ¿alguien podría avisarle que la mataron hace 70 años? ¿Puede alguna institución, de esas que velan por el respeto a la historia, la diferencia y la diversidad, hacer o decir algo?

Pero todo esto ya pasó, ya fue, ya está. Ahora, el tema son las armas. Dicen que dicen que rumoran, pero nadie lo desmiente con credibilidad, que nuestro gobierno, ese que busca "la unión y la paz de los argentinos", quiere comprarle armas a Trump, por unos 2000 palitos verdes. No vamos a hacer aquí el equivalente en " kilos de carne, salarios de maestro, litros de leche, remedios para los jubilados o kilovatios que se pueden adquirir con semejante suma. Ya hay muchos economistas, periodistas, sociólogos, que las han hecho y muy bien.

Pero, si hay armas en juego, podemos preguntarnos, como lo hacen los países vecinos, con cierta alarma, por la "hipótesis de conflicto. ¿Contra quiere pelear, Mauricio? o peor aun ¿Contra quien quiere que nos peleemos?

- ¿Querrá revivir la gesta libertadora contra España, pero que esta vez los próceres no sufran angustia?
- ¿Intentará aliarse nuevamente a Brasil, Uruguay, y atacar a Paraguay, para ver si conseguimos un lugar en el mundial 2018?
- ¿Atacará brutalmente a las pasteras lindantes, y luego irá mas allá, intentando destruir toda la industria de Latinoamérica, como esta haciendo acá? ¿Será una especie de Raviob, de Nitram Nas? (o sea Bolivar y San Martín, al revés?
- ¿Usará los tanques y helicópteros como escuelas, tal como una vez hizo con los containers, en la capital?

No lo sabemos, pero, sea lo que sea, nos da miedo. De eso trata este suplemento. Hasta la semana que viene.



CON TANTA CRISIS Y DESPIDOS, MUCHOS PIENSAN QUE ES OFENSIVO COMPRAR ARMAS

POR ESO LAS COMPRAMOS, POR SI SE OFENDEN DEMASIADO



FREE PATI



ANDY & SIDHARTA DANIEL PAZ



Y VOS... ¿DE QUE TE REIS?



THEO: EL COBAYO CIPAYO



JORH-LINE



FILATELIA WOLF - TOUL

